

第12回信州なでしこマーケットへ出展

中央会女性部会(星ちえ子会長)は、2月6日(土)に長野県安曇野スイス村(長野自動車道 安曇野I.C周辺)で開催された「信州なでしこマーケット」へ出展を行った。信州なでしこマーケットは、長野県アルプス女性企業家会議(青木孝子会長)が主催している信州のイチ押し商品の販売イベントで、今

回で12回目となる。

昨年9月に開催された山梨県・長野県との親睦交流会事業において、なでしこマーケットへの出展依頼があり、山梨県中央会女性部会として初めての出展となった。

当日は、女性部会会員の中からやまなし良品(小澤珠美女性部会副会長)が山梨県のワインなどの特産品の販売を行い、山梨県のPR活動を行った。長野県内や県外からも約30社が出展し、マーケットには約2,000人が来場した。

昨年からの女性部会間の交流事業により、今月13日にアイメッセ山梨で開催される中小企業組合まつりへも、長野県アルプス女性企業家会議が出展を行う予定となっており、当日は、「信州なでしこ」のお菓子を販売する。この菓子は、長野県アルプス女性企業家会議の会員がアイデアを出し合い丸山



主催者・来賓の方々と女性部会星会長



女性部会(やまなし良品)出展の様子

菓子舗と共同で開発したもので、サクサクとした軽い食感が特徴でパッケージも女性ならではの商品となっている。

星ちえ子会長からは、「今後も他県との交流事業を通じて、中央会女性部会の事業活動の活性化や、女性部会の会員企業経営にも活かしていきたい」と今後の活動展開に向けての抱負があった。